

Article de presse paru en 1989, à la demande de
Monsieur André CLEMENT, Maire de Collias

BARRAGE DU MOULINAS

D'année en année, le barrage du Moulinas se dégradait et risquait d'entraîner dans sa chute une baisse importante du niveau du Gardon en amont.

En 1988, un projet de réfection de ce lieu était lancé avec le concours de la Direction Départementale de l'Agriculture et du syndicat du Bas-Gardon.

Après maintes concertations, les travaux initialement prévus pour juin 1989 ont finalement été reportés en septembre, à cause de la saison estivale. La sécheresse exceptionnelle de cette année 1989 a permis que ce chantier se déroule dans des conditions idéales. Une glissière pour les canoës sera construite au printemps.

Ces travaux ont été entièrement financés par le syndicat du Bas-Gardon, dont le siège est en Mairie de Re-

moulins et subventionnés en partie par le Conseil général du Gard.

Nous remercions ici Monsieur Plan, Conseiller Général et Président du syndicat, Monsieur Pommet de la Direction Départementale de l'Agriculture chargé de la surveillance et de la coordination des travaux, Monsieur Cabanel de l'entreprise Callet, qui a réalisé l'ouvrage, et Monsieur Bernard Guin, propriétaire des machines qui a pris à sa charge la partie du barrage proche du moulin.

A noter que le syndicat du Bas-Gardon a également financé en totalité l'enrochement des berges du Gardon au lieu dit La Plagette (suite à l'éboulement du 3 octobre 1988) et au confluent de l'Alzon.